



Titular de ASF come con Ignacio Mier a tres días de entregar el informe de Cuenta Pública 2022

A tres días de que la Auditoría Superior de la Federación (ASF) entregue a la Comisión de Vigilancia de la Cámara de Diputados el Primer Informe de la Cuenta Pública 2022, el titular de ASF, David Colmenares Páramo, y el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, fueron captados en un restaurante el pasado martes, lo que fue criticado por la diputada panista María Elena Pérez-Jaén, quien advirtió que el funcionario deberá presentarse este viernes ante los legisladores luego de que en diversas ocasiones se ha negado a asistir al Palacio Legislativo de San Lázaro.

Pérez-Jaén Zermeño, integrante de la Comisión de Vigilancia de la ASF, señaló que la Auditoría Superior ha entregado informes “muy lights”, por lo que también se preguntó “¿qué hacían comiendo juntos?”

“Yo le he estado señalando a David Colmenares su falta de compromiso y su falta de resultados en las auditorías. Colmenares dejó de entregar auditorías forenses, que son informes más

profundos, muestras representativas, lo que no ha hecho”, señaló la diputada panista y excomisionada del exIFAI en entrevista con el periodista Eduardo Ruiz-Healy en Radio Fórmula.

Subrayó que el día en que captó a Colmenares en la comida con Ignacio Mier hubo un sobre de por medio entre ambos personajes.

“Yo vi que le entregó un sobre”, y subrayó, de acuerdo con la Ley de Fiscalización, que la relación entre la ASF y la Cámara de Diputados debe a través de la Comisión de Vigilancia.

Destacó que la Auditoría Superior ya no audita a la Comisión Nacional del Deporte, que encabeza Ana Gabriela Guevara, y donde hay irregularidades por más de 400 millones de pesos.

“Gracias a que me los encontré comiendo, David Colmenares se presentará ante los diputados”.

María Elena Pérez-Jaén reiteró que el auditor superior cayó en un conflicto de interés al tener al hermano de Ignacio Mier trabajando en la ASF. (Redacción) ●